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Mi candidatura a presidente es una decisión muy  premeditada, llevo tiempo analizando las 

situaciones , hablando con muchas personas, tanto de dentro como de fuera del club, mirando 

otros clubs de toda España e incluso con empresas de actividades deportivas a nivel nacional. 

He podido ver las muchas cosas que hacemos muy bien y también he visto donde fallamos o 

donde podemos mejorar. 

Para aquellos que no me conozcan les diré que me he dedicado toda la vida laboral a trabajar 

en la empresa privada y estoy acostumbrado a dirigir equipos, analizar problemas y buscar 

soluciones optimizando los recursos disponibles. Estoy en un momento donde tengo tiempo y 

muchas ganas de hacer que nuestro club continúe siendo un gran club con un nuevo empujón 

para que todos juntos avancemos. 

En respuesta a los distintos comentarios que me han llegado sobre mi candidatura diré que: 

- Se dice que sólo un jubilado tendría tiempo suficiente para dirigir el club, algo que 

no es realista porque  mi trabajo me proporciona bastante tiempo disponible y 

tengo algo más importante que son muchas ganas y energías. 

- Se dice que mi perfil de caminante no es el mejor: eso es un tema muy subjetivo 

pero lo importante para este cargo es ser un buen gestor y en eso tengo amplia 

experiencia. 

- Se dice que debo anunciar mi “plancha”: les diré que mi plancha es todo el club. 

Todas las personas actuales de la junta directiva podrán continuar en sus cargos 

porque me parece que han hecho un magnífico trabajo, mi única condición es que 

tengas “ganas” de avanzar con el club. Y para las personas que no pertenecen a la 

junta directiva con tan solo cumplir ese mismo requisito tendrán las puertas 

abiertas. 

- Se dice que  “destrozaría” el club: yo les digo que este club me parece maravilloso 

y por eso estoy aquí. Quiero que avance y crezca sobre las bases que otros han 

creado. No pretendo quitar nada de lo que ya hay ni quitar a nadie porque la gran 

mayoría son gente extraordinaria que han luchado mucho para hacer de este club 

el mejor de Canarias, sólo quiero dar una nueva perspectiva que nos permita 

mejorar lo existente. Los tiempos y las personas van cambiando y se van 

necesitando algunos cambios.  

Como reza una famosa frase:  

“Hace falta que algo cambie para que todo siga igual”  
(Novela El gatopardo, de Giuseppe Tomasi di Lampedusa) 

 

Para no alargar mucho expondré una versión muy resumida de mis principales propuestas: 

- Viajes  de fin de semana: para las personas que no dispongan de mucho tiempo y/o de 

mucho dinero. Serán viajes intensos, con muchas actividades en un período muy corto 

de tiempo tanto en nuestras islas, como en península e incluso en Europa. 
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- Travesías:  Tenemos unas islas maravillosas donde hacer travesías de 2 o 3 días, con 

distintos niveles que permita que todas las personas del club las puedan realizar. 

Aunque se hacen algunas, la idea es que sean más frecuentes y con nuevas 

características para hacerlas más atractivas. 

 

- Caminatas con dificultad al menos un sábado al mes, en distintos paisajes o con 

distintas dificultades para que aquellos de nuestro grupo que les guste ese tipo de 

retos  y no tener que irse a otros clubs como ocurre en la actualidad. Esto también 

permitirá que gente de otros clubs vengan con nosotros. No necesariamente 

requerirán de un esfuerzo físico importante también podrán ser para pasar una noche 

bajo las estrellas sin peligro o de orientación nocturna, por poner algunos ejemplos. 

Mi objetivo final es que haya una, por lo menos, que sea emblemática del club, por el 

que se nos conozca, que se celebre cada año y que venga gente de otros clubs a 

realizarla. 

 

- Caminatas para principiantes: en nuestro afán de captar personas a nuestro club, 

debemos incrementar ese tipo de caminatas que permita a aquellos, que no tengan 

una forma física importante, poder iniciarse y disfrutar de nuestros paisajes 

acompañados de forma segura por nuestra gente que tienen gran experiencia, entre 

ellos a niños y adolescentes para generar un futuro a largo plazo. 

 

- Niveles para los domingos, caminatas de dos niveles, por lo menos, ya que es el día 

que todos esperamos para caminar con el grupo así que cada uno pueda elegir entre 

distintas opciones que se adapten a cada uno. 

 

- Nuevas actividades: además de los viajes y caminatas que ya todos conocemos 

planteo avanzar en otras muchas actividades que veamos que puedan interesar  que 

sean divertidas, amenas y que nos hagan pasar momentos inolvidables. 

Algunos ejemplos: 

o Barranquismo para todos los niveles.  

o Vivac para disfrutar de una noche en plena naturaleza.  

o Actividades acuáticas con el buen tiempo. 

o Veladas astronómicas guiadas por profesionales, … 

 

- Renovación informática: dotarnos de un sistema informático más ágil y seguro que 

nos permita ser más dinámicos en los procesos y comunicaciones con el club, realizar 

comunicaciones e incluso aportar sugerencias que serán escuchadas. Un sistema que 

además sea tan sencillo como sea posible para que todos lo usen sin dificultad. 

En eso tengo 30 años de experiencia por lo que puedo decir que no sólo es factible 

sino que será un gran avance para todos. 

 

- Transportes: El sistema actual de guaguas para las caminatas es muy mejorable y debe 

permitir que las personas que vienen de lejos también disponer de él. Hay alternativas 

disponibles para que el costo sea aceptable y que se puedan beneficiar aquellas 

personas que no viven cerca de La Laguna y de la Orotava. 
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- Gestión más transparente en todo momento: con el nuevo sistema informático, con 

las encuestas y con un buzón de sugerencias entre otras muchas cosas, ofreceré un 

sistema de transparencia sobre todos los procesos que el club realice. Cada 

documento que se genere estará disponible para todas las personas del club en ese 

mismo minuto y sin que ello implique un sobreesfuerzo a los gestores que ya tienen un 

trabajo inmenso e impecable. 

Un club transparente es un club más eficiente e igualitario. 

 

- Nuevos socios/as: debemos atraer y retener a nuevos socios/as y eso lo haremos 

creando un entorno más completo con las propuestas mencionadas entre otras cosas 

para que se sientan parte de nuestro grupo con las distintas opciones que pondremos 

a su disposición. 

 

- Seguridad jurídica particularmente para los guías. En la actualidad con la legislación 

vigente y ante una situación grave los actuales guías podrían enfrentarse a procesos 

penales  de importancia y todo eso es subsanable con cierta facilidad y con el apoyo 

del club, tan sólo hay que adaptarse a la actual legislación. 

 

- Seguridad física en las caminatas: hay determinados elementos que todos debemos 

conocer y llevar en cada caminata que harán que la seguridad lo mejor posible como 

botiquín, silbato, la ruta en algún formato, … y retomar el tema del desfibrilador. 

 

- Cursos de formación: que nos permitan tener unos conocimientos mínimos en caso de 

una urgencia médica y en otras situaciones como sabernos orientar en caso de 

pérdida, tener conocimientos básicos ante un atragantamiento o como hacer un 

torniquete ante una herida importante, entre otros muchos. Toda esa información es 

muy importante y  puede salvar una vida no solo en una caminata sino en la vida 

particular de cada uno. 

 

- Ingresos económicos: en la actualidad nuestros ingresos se limitan, en gran medida, a 

la cuota de socios/as. Este sistema es muy mejorable y podemos encontrar otros 

medios de financiación que nos permitan tener una economía más amplia y que eso 

repercuta en nuestros socios/as.  a través de más actividades  o de más baratas e 

incluso de una cuota mucho más económica. 

 

- Votaciones para todos: desde las elecciones a presidente hasta encuestas para temas 

puntuales, se debe poder votar online eliminando o complementando el arcaico 

sistema actual presencial que a tantas personas les impedirá votar en estas elecciones. 

 

Tendremos los medios, informáticos principalmente, para que pueda votar cualquiera 

de las personas del club, sin importar en la parte del mundo en la que se encuentre. 
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Mi opinión personal es que será una votación complicada ya que las condiciones 

impuestas dejan fuera de la votación a muchas personas del club porque: 

- Sólo se permite el voto por correo en dos condiciones que nadie va a 

cumplir por lo que obliga al voto presencial o la pérdida de la posibilidad 

de mostrar su voto, algo que aparte de ilógico va en contra de la 

legislación vigente en la federación de montaña y en el CSD. 

- El lugar elegido para la votación es un lugar que no es muy equidistante y 

encima con la imposibilidad de usar el transporte público lo que limita la 

asistencia a todas aquellas personas que no dispongan de medio de 

transporte propio. 

- Al elegir un día laboral con un horario corto se limita mucho la posibilidad 

del voto a las personas que trabajan principalmente. 

 

Todas esos inconvenientes los he puesto en conocimiento de la Junta Electoral 

pero su respuesta fue inhibirse del tema porque, según su criterio, no le 

corresponde. 

También he solicitado una guagua para ese día, tal y como se hace para otros 

eventos, o por lo menos organizar coches entre las personas que quieran ir. 

                            

 

 

Si crees que así debería ser nuestro club, haz un gran esfuerzo y acude a votar el lunes día 4 de 

noviembre. 

Si no dispones de transporte hazlo saber al club para que entre todos lo podamos organizar. 

Demostremos que, a pesar de las dificultades, somos muchos los que queremos este avance. 

Será una candidatura para todos, las más de 300 personas que conformamos este club 

Daremos juntos un gran salto cualitativo. 


